

LE CÉGEP DE L'ABITIBI-TÉMISCAMINGUE ET L'UQAT, FIERS PARTENAIRES DU 100^E ANNIVERSAIRE DE ROUYN-NORANDA

Rouyn-Noranda, le 22 décembre 2025. – À l'occasion du 100^e anniversaire de Rouyn-Noranda, le [Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue](#) et l'[Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue](#) (UQAT) annoncent leur partenariat avec la Société du 100^e anniversaire de Rouyn-Noranda, un engagement qui s'inscrit naturellement dans leur ancrage au cœur de la communauté et leur contribution au développement de Rouyn-Noranda.

Depuis plusieurs décennies déjà, le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue et l'UQAT agissent comme de véritables moteurs de développement pour Rouyn-Noranda. Formation de personnel hautement qualifié, attraction et rétention des talents, vitalité, diversité culturelle et innovation : leur influence dépasse largement les murs de leurs campus.

Ainsi, plusieurs projets portés par le Cégep et l'UQAT feront partie intégrante de la programmation officielle des célébrations du 100^e anniversaire. Ces initiatives mettent en valeur la créativité étudiante, l'innovation et l'expertise développées au sein des deux établissements d'enseignement supérieur.

« L'UQAT est profondément ancrée dans ses nombreux territoires, mais nous n'oubliions jamais d'où nous venons : tout a commencé ici, à Rouyn-Noranda. Contribuer au 100^e anniversaire de la Ville était naturel pour nous. Grâce à l'enseignement, la recherche et les services à la collectivité, nous participons au développement de la communauté, soutenons l'expertise locale et préparons la relève à poursuivre l'histoire de Rouyn-Noranda, une ville forte et fière », soutient Vincent Rousson, recteur de l'UQAT.

« Le 100^e anniversaire de Rouyn-Noranda est une occasion unique de souligner notre histoire collective et de mettre en valeur le rôle fondamental de l'éducation dans le développement de la Ville. En tant qu'établissement d'enseignement supérieur enraciné ici depuis des décennies, le Cégep, tout comme l'UQAT, est heureux de contribuer à ces célébrations et de soutenir une programmation qui mettra en lumière la créativité, l'engagement et la relève », ajoute Dany Mercier, directeur général du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue.

Une contribution qui se déploiera tout au long de l'année 2026

Après la soirée d'ouverture du 31 décembre, marquée par les projections de mapping réalisées par les étudiants et les étudiantes de l'Unité d'enseignement et de recherche (UER) en création et nouveaux médias de l'UQAT, l'année 2026 sera ponctuée de nombreuses initiatives portées par le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue et l'UQAT. Expositions, installations numériques, créations issues du [Confluences.lab](#), projets à caractère historique menés par les étudiants et étudiantes du Cégep sont quelques exemples qui viendront enrichir la programmation officielle du 100^e anniversaire.

À propos du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue

Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue s'engage et s'investit dans sa mission éducative, en accompagnant la population étudiante de toute provenance dans la réussite de son projet de vie. En ce 21^e siècle, par ses activités de formation et de recherche qui lui permettent d'être un acteur du développement régional, le Cégep propose des approches novatrices et flexibles pour répondre aux besoins de sa population étudiante, du marché du travail, et de la société.

La mission du Cégep consiste à développer des compétences pour apprendre, innover et contribuer à la société, dans un environnement empreint d'ouverture et de proximité.

À propos de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue

Officiellement créée le 19 octobre 1983, l'UQAT se démarque aujourd'hui sur plusieurs plans en enseignement, en recherche et en recherche-création. Grâce à des expertises reconnues et à un volume annuel de recherche atteignant près de 24 M\$, l'Université se positionne avantageusement, non seulement sur la scène provinciale, mais aussi nationale et internationale. L'UQAT offre plus de 160 programmes de 1^{er}, 2^e et 3^e cycles, dont une soixantaine sont offerts à distance. Avec sept campus, centres et points de service, l'Université accueille plus de 7 000 étudiantes et étudiants, dont plus de 800 en provenance de partout dans le monde.

– 30 –

INFORMATION

Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue
[Geneviève Marchand](#)
Conseillère en communication
Téléphone : 514 710-7022

Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue
[Stéphanie Duchesne](#)
Directrice du Service des communications et du recrutement
Téléphone : 819 763-2538